

令和3年10月16日

関係者各位

社会福祉法人 平成福祉会
てまり総合ケアセンター
施設長 杵渕浪子

新型コロナウイルス感染症「終息」のご報告

新型コロナウイルス感染症発生の経過につきまして、ご報告申し上げます。

てまりショートステイにおきまして、9月28日に職員1名、9月30日に利用者様1名の新型コロナウイルス感染が確認され、大変ご迷惑をおかけいたしまして申し訳ございませんでした。

その後、所管保健所等の指導のもと、更なる感染拡大防止の対策を行って参りました。その結果、10月16日現在において利用者様及び職員の新たな新型コロナウイルス感染症の陽性者は出ておりません。

そこで、9月30日から2週間以上を経過した本日をもちまして、当施設で発生した新型コロナウイルス感染症の終息をご報告させていただきます。

繰り返しになりますが、この度の新型コロナウイルス感染症発生に際し、関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

また、当施設を思っの厳しいご意見やご支援ご協力、励ましのお言葉をくださった皆様に心から感謝を申し上げます。

職員一同、引き続き気を緩めることなく、より一層の感染防止対策に取り組んで参りますので、今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。